

Am Samstag, den 22. Dezember 2018 durchbrach nach einem Unfall ein PKW das Geländer am Riebeckplatz (Ostseite) und stürzte auf den darunterliegenden Fußgängerbereich. Durch glückliche Umstände wurde hierbei kein Fußgänger getroffen.

Wir fragen:

- 1. Warum wurde das eigentlich zur Sicherung gedachte Geländer offensichtlich zu schwach realisiert um Fahrzeuge wirksam zurückhalten zu können?**
- 2. In welcher Form plant die Stadtverwaltung eine sichere Rückhaltevorrückung zu installieren?**
- 3. Wann werden entsprechende Maßnahmen realisiert?**

gez. Andreas Scholtyssek
Stadtrat